

# El deporte eldense es imparabile

17/02/2024



Imagen de familia de los premiados | Nando Verdú.

El Teatro Castelar ha acogido, un año más, la **Noche del Deporte Eldense**, que alcanza su 11ª edición, para premiar los logros de los deportistas, los clubes así como de personas relevantes del deporte local que han conseguido grandes éxitos a lo largo del año 2023. La gala, bajo el título "Testigos de un legado imparabile", ha girado en torno a la transmisión de valores que tiene el deporte, donde las familias son fundamentales.

El periodista **José Enrique Gálvez** ha vuelto a conducir una gala que ha comenzado con un baile de FitDreams, seguido de la intervención de la concejala de Deportes, **María Gisbert**, que ha dado la bienvenida a los deportistas y al público en general.

La edil ha afirmado en su intervención que **"el objetivo es poner en valor los logros y metas conseguidas en 2023, pero también el esfuerzo y constancia de los**

**deportistas, las familias, los clubes y toda persona que trabaja por el deporte eldense. Hoy se hace un homenaje a todas las conexiones que el deporte nos da y crea a nuestro alrededor"**.



Sergio Ortuño, ganador del Mejor Deportista Masculino |

Nando Verdú.

Los primeros en subir al escenario han sido los ganadores de las menciones: **Sedes del Campeonato Autonómico de Pádel por Clubes (Padel Lacy, Alonka Pádel, Pádel Centro Excursionista y Oxygen Cableworld)**, **Club Ciclista Elda, Petanca Vergel, Sección Trail del CEE, Nadia Vizcaíno, el utilero del eldense Juan Amorós, Paco Payá ('Pela'), Zancadas sobre Ruedas, Sergio Verdú, Iván Forte, Tino Callado y Club Elda Box.**

Entonces ha llegado el momento más esperado, el de los premios tras una nueva actuación del FitDreams.

El galardón de Deportista promesa masculino ha sido para el nadador **César Payá Ruiz**, campeón de España alevín en 50 metros libres. Por otro lado, la Deportista promesa femenina ha sido la atleta eldense **Anhara Ortega Busquier**, campeona autonómica en lanzamiento de peso y primera en el ranking nacional de su categoría.

El Mejor Deportista masculino ha sido **Sergio Ortuño Díaz**, jugador clave para el ascenso del CD Eldense a Segunda División. Por otro lado, la Mejor Deportista Femenina ha sido la nadadora **Alba Herrero Lázaro**, campeona de España de natación que debutó en el Campeonato del Mundo absoluto de Fukuoka 2023 con la selección española.



Anhara Ortega ha ganado el premio Promesa Femenina | Nando Verdú | Nando Verdú.

El galardón de Mejor directivo ha recaído en **Alejandro Ruiz Soro**, del Club de Rugby Monastil Elda por su incesante labor y gran implicación en la entidad eldense. En cuanto al premio al Fomento del Deporte, ha sido para **Club SBR Paratriathlon**, comprometido con el fomento del deporte adaptado y el deporte inclusivo.

El premio a Mejor Entrenador ha sido para **Antonio Mateo Enguñanos**, preparador del Elda Prestigio que ascendió a la Liga Guerreras. La Mejor Entidad o club ha

sido el **Club Balonmano Femenino Elda Prestigio** por la participación de sus equipos de base en competiciones autonómicas y sectores estatales y, en especial, por el ascenso de su primer equipo a la Liga Guerreras Iberdrola.

Por último, el galardón Mejor Equipo ha sido para el **Club Deportivo Eldense** por su ascenso a Segunda División. Cabe recalcar que, aunque la directiva del club no ha acudido para [mostrar su molestia con el Ayuntamiento](#), ha sido el jugador del equipo, Sergio Ortuño, quien ha representado al club.



El Elda Prestigio ha ganado a el galardón a Mejor Club | Nando Verdú.

A continuación se han entregado menciones especiales para la familia **Verdú Sánchez**, la **Escuela Deportiva Municipal de Mantenimiento Físico**, **José Joaquín Pérez**, **Agustín Hernández** y al edil **Fernando Gómez**.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha cerrado la gala con una intervención en la que ha recordado que **"esta noche honramos la esencia del deporte: la dedicación, el esfuerzo y el sacrificio diario transmitido de generación en generación"**. Alfaro ha agradecido a la familia del deporte eldense **"la contribución a unos éxitos que son de todos porque los logros deportivos no son solo victorias individuales, son triunfos colectivos"**.

Por último, alcalde ha recordado los ascensos del Deportivo Eldense y del BM Elda Prestigio, **"que están recorriendo todo el país luciendo con orgullo ese icónico zapato que es el símbolo de nuestra industria y de nuestra identidad, demostrando que Elda es una ciudad que deja huella"**.



Mamen Lázaro ha recogido el premio a Mejor Deportista Femenina de Alba Herrero | Nando Verdú.





